

# *Médaille d'or pour Cuba au championnat du monde de base-ball junior*

---



La Havane, 8 août, (RHC).- La sélection cubaine de base-ball de moins de 15 ans a retenu son titre au championnat du monde disputé cette fin de semaine à Iwaku, au Japon.

Les jeunes baseballeurs cubains ont battu, en finales, leurs adversaires japonais, 9 buts à 4.

Les jeunes cubains avaient remporté le championnat du monde, il y a deux ans, à Sinaloa, au Mexique.

4 des joueurs cubains ont été choisis pour l'équipe toutes stars. Ce sont Loidel Chapelli, Daniel Alejandro Castillo, Hansel Otamendi et Malcolm Yanier Nuñez. Sans aucun doute, des noms à retenir.



**Radio Habana Cuba**